

# Un OVNI traverse le ciel de l'Est...

Plusieurs témoins ont aperçu à deux reprises lundi après-midi un objet volant non identifié dans le ciel de l'Est.

A 16 h 45, à Champdray (Vosges), une institutrice et quatre de ses élèves âgés d'une dizaine d'années, ont aperçu dans le ciel très dégagé et clair une flèche à la pointe arrondie, de couleur vert brillant, et dont « l'empennage » était jaune orangé.

L'objet se déplaçait dans le sens sud-est nord-ouest, à une vitesse vertigineuse, sans aucun bruit.

A priori, c'est le même objet qui

était observé quelques instants plus tard par un technicien de 32 ans qui circulait à quelque 400 km de là, sur l'autoroute « A 203 » entre Charleville-Mézières et Sedan.

Denis H... a lui aussi aperçu un objet très brillant, de couleur verte éclatante, se déplaçant très rapidement dans la direction sud-ouest-est.

Ces phénomènes seront étudiés par le groupe d'étude des phénomènes aériens non identifiés, en collaboration avec le CNRS.